



Le mardi 25 juin 2024, le **Groupe Paris Lyon** a accueilli **Mathieu GUILLERMIN**, *docteur en physique et en philosophie, maître de conférences en philosophie et éthique des sciences au sein de l'Université Catholique de Lyon (UCLY)*, dans les salons de l'Institut Vatel.



Cette conférence, suivie par une cinquantaine de participants, consacrée à l'**IA – Intelligence Artificielle** - a permis à notre conférencier qui collabore à un projet international portant sur le « *Nouvel Humanisme au temps des Neurosciences et de l'Intelligence Artificielle* » de remettre en perspective nombre de points essentiels à une période où nombreux sont les augures qui évoquent l'IA comme un vecteur d'asservissement de l'humain.



**Mathieu GUILLERMIN** s'est évertué à remettre en cause l'appellation « *d'intelligence* » qui lui paraît inadaptée, l'IA étant basée sur la capacité à analyser des données, toujours fournies en quantités plus importantes afin de « nourrir » ces mécanismes informatiques à l'origine de l'IA mais extrêmement consommateurs d'énergie !



**Mathieu GUILLERMIN** a rassuré l'auditoire sur la place centrale de l'homme par rapport à l'IA.



**Notre prochain dîner**

**SOIREE DES TALENTS 2024**

**lundi 30 septembre 2024**

*« Soirée phare du Groupe Paris Lyon qui mettra à l'honneur six talents de la région lyonnaise »*

*Hôtel Métropole - Lyon.*